

## **Fabien vainqueur au raid Edhec**

Du 25 au 29 mai 2011 avait lieu le 18ème raid EDHEC MAZARS, épreuve de raid nature multisports où les concurrents devaient avaler quelques 250 km et 10 000 mètres de dénivelé positif dans l'arrière pays Niçois et parc du Mercantour.

La vingtaine d'équipe engagée venait des quatre coins de la France, une équipe de Belgique donnait une touche internationale à cet événement. Les équipes de 4 concurrents étaient obligatoirement mixtes.

Des locaux étaient engagés : 4 jeunes du club XTTR63 (club domicilié au Mont Dore.)

Équipe composée de Carine ESBRI, Steve LECONTE, Jocelyn VOGT et Fabien DAGUIN.

Malgré leurs jeunes âges (moins de 30 ans), tous sont habitués aux épreuves de ce genre. Ils n'avaient pas eu l'occasion de faire équipe ensemble mais se connaissaient déjà très bien.

Steve et Jocelyn (spécialistes de course d'orientation) ont eu la dure tâche de mener la troupe à bon port sans s'égarer.

Les cinq jours d'épreuve se sont déroulés à merveille pour le team XTTR Crédit Agricole, l'entente fût parfaite entre les coéquipiers ; les faiblesses des uns, largement compensées par les forces des autres, les 2 orienteurs n'ont pas failli.

Les activités furent nombreuses et variées : trail, trek, VTT, canoé, canyoning, via ferrata, tir à la carabine....des bonus ont permis de différencier les équipes lors d'épreuves très physiques: montées sèches en VTT et course à pied...

Les journées étaient chargées : environ 10h d'effort et les nuits en bivouac pas des plus reposantes.

Les XTTR63 arrivent victorieux à Nice. La principale satisfaction (hormis la victoire) est la parfaite entente du groupe, ce qui est de bon augure pour les échéances à venir : Aventure Aveyronnaise (23 et 24 juillet) et Raid In France (épreuve non stop du 28 août au 1er septembre).